

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 19 de Junio de 2024

RELEVO EN LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Posiblemente en la mañana de hoy en la ciudad de Tijuana, la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA anuncie el nombramiento de LUIS GALLEGO, como secretario de Educación del Gobierno del Estado en sustitución de GERARDO SOLÍS BENAVIDES, quien probablemente sea nombrado director general del Colegio de Bachilleres. En la foto, sin corbata, LUIS GALLEGO; a la derecha, GERARDO SOLÍS. Todo parece indicar que la mandataria anunciará otros cambios, así como el regreso al gabinete de personajes que renunciaron para participar en el proceso electoral.



MEXICALI. - Hoy podría oficializarse la información de que a GERARDO SOLÍS BENAVIDES se le acaba el corrido como secretario de Educación del Gobierno del Estado, para ser sustituido por LUIS GALLEGO, quien recientemente renunció a la titularidad de la Auditoría Superior del Estado.

La noticia del relevo la dio a conocer en exclusiva el pasado fin de semana el semanario ZETA, con la firma del reportero EDUARDO VILLA.

SOLÍS BENAVIDES no será puesto de patitas en la calle, toda vez que, de no haber cambio de pichada, asumirá la Dirección General del Colegio de Bachilleres, institución que desde el 20 o 21 de noviembre del año pasado tiene como encargado de despacho al profesor JUAN HARO BELTRÁN.

Pudiera ser que, además de otros posibles cambios, la información la oficialice hoy la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, en la mañana que esta vez será en Tijuana, la ciudad donde rasuran a balazos.

SOLÍS BENAVIDES no enfrentó conflictos gruesos con los dirigentes del magisterio, si acaso una que otra manifestación de grupos disidentes, como los maestros jubilados del Frente Estatal Magisterial, a los que en la Sección 37 les están "jinetando" su fondo de pensiones, es de-

cir, sus ahorros durante los 25 años o más que trabajaron en las aulas.

No le pierdan la huella al diputado federal electo ARMANDO FERNÁNDEZ SAMANIEGO, ni a su suplente CARLOS ANGULO RENTERÍA, ex diputado local y ex secretario general de la Sección 2 del SNTE.

Esto porque anda fuerte el run run de que FERNÁNDEZ SAMANIEGO asumirá la diputación federal y luego pedirá licencia para integrarse al gabinete de la Presidenta de México, CLAUDIA SHEINBAUM. ¡Nada pescadito!

De confirmarse lo que en estos momentos es un rumor, la curul en la Cámara Baja del Congreso de la Unión la ocuparía su suplente, CARLOS ANGULO, quien, en sus tiempos de dirigente magisterial, fue uno de los cuadros políticos más sobresalientes que en Baja California tenía doña ELBA ESTHER GORDILLO.

SAMANIEGO, dicen, está en la baraja de la futura jefa de la nación para los nombramientos que anunciará antes que ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR le coloque la banda presidencial. Al bajacaliforniano que fue director de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Mexicali y secretario del Agua, lo ubican en una importante Subsecretaría.

De no moverse mucho los números del Programa de Resultados Preliminares del Instituto Estatal Electoral de Baja California, la cosecha del Partido del Trabajo de JAIME BONILLA en la entidad, será de una diputada local de representación y 6 regidores, de estos últimos 1 por cada municipio, con excepción de San Felipe.

Los partidos metieron impugnaciones a lo loco y a diestra y siniestra, con la intención de mejorar la votación o disminuir la de los contrarios, en busca de mejores porcentajes.

Por ejemplo, el PRD y Fuerza por México (FXM) impugnaron los resultados de casi los 17 distritos locales, tratando de anular casillas para ver si cambian las cifras y logran el 3 por ciento de la votación, a efecto de no perder el registro en el estado, pero está muy pelón el cochi para que los números se muevan a su favor.

La diputada del PT en la XXV Legislatura, será la ti-



¿AL GABINETE DE SHEINBAUM? ARMANDO FERNÁNDEZ SAMANIEGO, es mencionado para ser subsecretario en el gabinete de CLAUDIA SHEINBAUM.



¿LO ESPERA UNA CURUL? Dicen que CARLOS ANGULO RENTERÍA ocupará en el Congreso de la Unión la curul de ARMANDO SAMANIEGO, de quien es suplente, en caso de que éste sea llamado a integrarse al equipo de gobierno de la próxima Presidenta de México.

juanense YOHANA GILVAJA.

Lo más contentos con este aparente retroceso electoral del PT, son quienes prácticamente fueron los dueños de este partido en la entidad, ARMANDO REYES LEDESMA, JULIO CÉSAR VÁSQUEZ y la propia presidenta municipal electa de Ensenada, CLAUDIA AGATÓN, aunque ésta ahora trae la cachucha de Morena.

Los que han permanecido en silencio luego de su estrepitoso fracaso en la pasada elección, son los líderes del partido Encuentro Solidario, pues al PES le pasó por encima una locomotora más pesada que la máquina 501, la que corrió por Sonora, por eso los garroteros, el que no suspira llora. Con los resultados de la reciente



CÉSAR HANK INZUNZA. Paliza al PES en la reciente elección.

jornada electoral, quedó demostrado que el PES es un partido famélico, sin fuerza, cuando el nombre de JORGE HANK RHON no está en las boletas electorales.

Además, el presidente estatal de este partido, CÉSAR HANK INZUNZA, se le pasaba hablando a favor de la legalización de la venta y consumo de la marihuana y hay gente a la que no le gusta este tema.

Más de tres funcionarios municipales en Mexicali, andan con el Jesús en la boca, pues lo más probable es que no sean ratificados, algunos porque no han sido los más eficientes y otros porque traicionaron a NORMA BUSTAMANTE, antes, durante y después de la elección. De los dientes por fuera le decían que la apoyaban, pero a la sorda, la grillaban y se reunían con personajes morenistas que querían que a NORMA le fuera mal en su intento de reelegirse.

Perocual no fue la sorpresa, que NORMA rebasó con 8 por ciento más la votación que obtuvo en la primera elección en que compitió por la alcaldía.

Experto en el diagnóstico oportuno y tratamiento pertinente de enfermedades cardiovasculares.

¡YO CUIDO TU CORAZÓN!

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adiestrado, en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

Por Alfredo Mendoza R. ENSENADA.- Ya cuando vieron la mesa puesta y servida, llegaron los ganadoras que nunca faltan. Y llegaron con hartas ganas de sacar provecho del movimiento político que despertó el comerciante sanquintense. ALFREDO ÁVIÑA GALVÁN, con su aspiración independiente en pos de la alcaldía de aquel juvenil municipio.

Y como son demasiadas las ansias de poder de los oportunistas, estos no tuvieron mayor empacho para grillar en contra de RAÚL VERA, el cerebro intelectual y político que le dio forma al proyecto independiente.

El problema para quienes pretendían minar las relaciones entre este último y ÁVIÑA GALVÁN, es que ignoraban que su amistad va más allá de una simple calentura política.



RAÚL VERA. En San Quintín es tiempo de zopilotes. Oportunistas intentaron sin éxito minar su relación con ALFREDO ÁVIÑA GALVÁN.



ALFREDO ÁVIÑA GALVÁN, además, tampoco es un mozalbete como para dejarse engatusar por los zopilotes que se hacen presentes en todo proceso electoral.

Como ya no tuvo cabida en el XXIV ayuntamiento de Ensenada, donde pretendía regresar luego de las votaciones del 02 de junio, RUBÉN BEST VELASCO se concentrará en atender sus asuntos personales.

El ex secretario general del ayuntamiento, renunció al cargo para involucrarse en el proceso electoral como candidato suplente a regir en la planilla morenista.

Los planes de BEST VELASCO eran regresar al



¡Close doors! Luego de ver impedido su regreso a la secretaría general del ayuntamiento, RUBÉN BEST se enfocará a sus asuntos personales. Dicen que tiene seguro su lugar en la próxima administración.

cargo hasta el arribo de la próxima administración, pero se topó con las puertas cerradas. Y, cosa curiosa, quien puso el seguro en la cerradura fue el mismo que lo invitó a irse a la campaña.

¡Qué cosas!

Pero no todo está perdido para quien fuera el número dos en el escalafón municipal en los últimos cinco años. Es casi un hecho que CLAUDIA AGATÓN le hará un apartado en su gabinete.

Y aunque faltan poco más de 3 meses para que se dé el relevo en el gobierno municipal, son mu-



Que JAIME FIGUEROA TENTORI tiene chamba segura, adelantan. El director de infraestructura podría emigrar a la SILDURT o a un cargo federal.

chos los funcionarios que tendrán que cambiar de aires si o sí, antes del 1 de octubre.

Y es que, aunque duela, tienen perfectamente claro que no están considerados para seguir en la nómina municipal, cuando menos no en la de Ensenada.

Muchos de los funcionarios municipales que tendrán que sacar sus pertenencias de las oficinas que hoy ocupan, están esperanzados en que el ahora senador electo les encuentre acomodo en el gobierno estatal o en alguna dependencia federal.

¿Pero hasta dónde llegará el manto protector de ARMANDO AYALA ROBLES en su intento por no dejar desamparados a sus principales colaboradores?

Eso lo veremos en las próximas semanas, pero entre los primeros que podrían ser considerados para emigrar a nuevas aventuras públicas, están: JAIME FIGUEROA TENTORI, CRISTIAN TARIN, ARTABAN NOVIA, ORALIA TINOCO, JUAN GUILLÉN, JOSÉ ANGEL LEÓN y MALU OSTOS.



Nadie en el XXIV ayuntamiento de Ensenada puede presumir mayor cercanía con ARMANDO AYALA que MALÚ OSTOS. Sus vínculos afectivos se remontan décadas atrás.